
服装设计每天的工作内容 服装设计师工
作总结汇总

当工作或学习进行到一定阶段或告一段落时，需要回过头来
对所做的工作认真地分析研究一下，肯定成绩，找出问题，
归纳出经验教训，提高认识，明确方向，以便进一步做好工
作，并把这些用文字表述出来，就叫做总结。那么，我们该
怎么写总结呢？这里给大家分享一些最新的总结书范文，方
便大家学习。

服装设计每天的工作内容 服装设计师工作总结汇总
篇一

时间过的真快，还记得xx年的11月份有幸被公司录用了，回
顾起来这近一年多的工作中了解到了很多东西，也学了不少
知识；虽说已经十分熟悉，但至少很多新的东西是从不懂到
基本了解，慢慢的也积累了很多。通过工作中处理各种各样
的事情，让自己也有了更深的认识，同时也发现了很多的不
足之处。

1、从最开始制作款式图粗糙，到后来在同事以及领导的关心
于帮助和自己的努力之下我调整并明确了自己的设计思路。

2、在印花方面的我积极并努力的去印花厂去了解学习。

3、通过各种媒体收集流行资讯：包括时装发布会、服装流行
题、服装流行色等。

4、与版型师沟通设计意图学习制版方面的内容，了解服装工
艺，控制样衣版型式样和进度，协调版师和样衣工的工作，
控制样衣的工艺方法和质量，样衣完成后我查看样衣并找出
自己不满意的地方并加以改正。



1、打印出图，贴面料、审核作品。

2、必要的时候与领导沟通。

3、下去看版师，裁剪老师进度，并了解有无碰到问题。

4、到样衣房监督样衣质量、进展。

5、去印花厂印花并学习。工作上的不足和要改进的方
面：20xx年的时间里，我对我们设计部所从事的工作流程、方
法等有了较深的认识，但是还需要不断的学习和实践。不管
成绩的好坏，我可以说我学习到了很多东西，这些东西可以
让我受用一生。

以下是我的看点与想法：

1、“业精于勤而荒于嬉”，的典故告诉我们学业由于勤奋而
精通，但它却荒废在嬉笑声中，事情由于反复思考而成功，
但它却能毁灭于随随便便，所以在以后的工作中我要不断熟
悉职业知识，通过多看、多学、多练来不断的提高自己的各
项技能，作到学以致用。勤奋学习不让自己的努力毁灭于随
随便便之间。

1、我希望公司是不是能不断提供一些新的设计、工艺、技术
等相关的一些资料，比如可以关注一些有很有代表性的成功
案例，并不光是图片、画册，还应该更多接触新的技术工艺。

2、由于样衣工的速度和工艺问题，如果在几个部门一起大力
开发的前提下可能跟不上进度，导致新样制作缓慢，所以需
要专门配置几个专门作新样的样衣工。

3、针织厂的配合问题，希望公司多找几家针织厂使本公司制
作样衣时的速度加快，一寸光阴一寸金。



4、由于本部门没有画图人员所以我们要把图放到其他部门，
这样不仅影响其他部门的运作，还影响本部门的新样速度所
以本人认为有必要配置一个画图人员。

5、我希望公司多让设计人员出去进行针对性地区域进行市场
调查，商场调查，目标品牌调查为目标或将来开发针对性的
目标产品。

不知不觉中，充满希望的20xx年就伴随着新年伊始临
近。20xx年已经结束，回首20xx年的工作，有收获的喜悦，
也有遇到困难和挫折时的惆怅。

在炎热的7月我进入公司，那时刚到xx不到半年的我对一切充
满了希望和憧憬，同时对自己的工作也有不同的期望，虽然
与自己的要求有些出入，但还是满怀热情的积极的去做好自
己分内外的工作，我知道一切只有付出才有回报。

刚入公司时对一切都不是很了解，每个环节都是一个新的问
题，对面辅料市场也不是很了解，所以我很积极主动的经常
去市场，在配辅料的过程中慢慢去了解，不管是烈日炎炎还
是风雨交加，每次提着沉甸甸的面料回来的时候我并没有觉
得这是一种辛苦，反之觉得是一种很好的锻炼，每次也都会
让自己保持乐观积极的心态。

几个月下来我觉得我自己成熟了许多，这其中有自己的努力
也有夏总和刘总的栽培，我很感谢你们给我的这个机会，虽
然有些事情做的还不够完整，但我尽力去做了，只是疏与没
有过多的经验和经历，在以后的积淀中会做的更好，我相信！

11月份我参与了春装的设计及一些细节的讨论，在这个过程
中体会到自己的不足，对市场了解的匮乏，设计经验的缺少，
知识积累的缺乏，所以在设计过程中有很多细节的方面没有
很好的把握，在以后的工作中要更加积极的去了解市场及销
售，积累自己的知识面，去汲取更广泛的设计知识。



在春装慢慢接近尾声时我们在冬意初露的12月中旬开始了夏
装的讨论及设计工作，在经历了春装的各个环节后对夏装的
环节不再那么陌生，按照之前的思路开始进行，不过还是有
些设计中遇到的问题，譬如对市场需求把握的不到位，对面
辅料运用的不够完善，和板师之间的沟通不够准确，所以这
又是一次很好的经历，虽然夏装没出多少款，但我是在一点
点去完善，一点点努力中去体现，我知道我现在不能去达到
量的飞跃，但我要抓住质的积累。

在经历了两季的设计，我体会到了许多，设计其实并不是那
么简单的把图画好，打板做好，然后生产，更主要的是在这
个过程中一点点的去积累，把更好的东西慢慢坚持下来，把
不足的地方去弥补完善，让自己的思维没有那么混乱，理清
哪些是重要及时要去做的，哪些是可以缓解的，就是对自己
思维方式的一个锻炼。

还需要不断的去了解市场及客户的需求，对自己知识面的拓
展，要做到走出去拿进来的想法，经常去看一些相关的资讯，
了解到时尚的前沿，也要紧跟市场的潮流。

还有在一些方面也是自己需要去加强的，例如在做辅料单的
时候，虽然看起来简单，但是那些简单的东西中才能体现出
细节，一颗扣子，一个配色线，如果在这层没有把好关，到
了下一层就会出现很多麻烦，所以要更加仔细，认真。

在与板师的沟通过程中还是有许多欠缺的地方，对廓型描述
的不够准确，对款式的要求不够精细，所以在以后的工作当
中要不断的去积累，多加沟通，这样才能让款式更好的呈现。

在经历了之后也有小小的收获，春装虽然没有下多少款，但
也有自己的努力，夏装也有下单的款式，那些也是自己努力
后的成果，我不会因为这些就满足与自己，这些只是一个开
始，在慢慢的积累中会有更多的成果，因为我一直在努力，
因为我会一直保持我的积极、乐观！



在临近的20xx年的开始，我对自己有了更多的要求，希望自
己在新的一年里能突破现在的自己，从质达到量的过渡，从
简达到细的提升，从思达到做的肯定。同时也祝愿公司在新
的一年里：龙腾虎跃，财运亨通，事事顺利，财源广进！

服装设计每天的工作内容 服装设计师工作总结汇总
篇二

不知不觉中，充满希望的20xx年就伴随着新年伊始临近。

20xx年已经结束，回首20xx年的工作，有收获的喜悦，也有
遇到困难和挫折时的惆怅。

在炎热的7月我进入公司，那时刚到杭州不到半年的我对一切
充满了希望和憧憬，同时对自己的工作也有不同的期望，虽
然与自己的要求有些出入，但还是满怀热情的积极的去做好
自己分内外的工作，我知道一切只有付出才有回报。

不管是烈日炎炎还是风雨交加，每次提着沉甸甸的面料回来
的时候我并没有觉得这是一种辛苦，反之觉得是一种很好的
锻炼，每次也都会让自己保持乐观积极的心态。

几个月下来我觉得我自己成熟了许多，这其中有自己的努力
也有夏总和刘总的栽培，我很感谢你们给我的这个机会，虽
然有些事情做的还不够完整，但我尽力去做了，只是疏与没
有过多的经验和经历，在以后的积淀中会做的更好，我相信！

11月份我参与了春装的设计及一些细节的讨论，在这个过程
中体会到自己的不足，对市场了解的匮乏，设计经验的缺少，
知识积累的缺乏，所以在设计过程中有很多细节的方面没有
很好的把握，在以后的工作中要更加积极的去了解市场及销
售，积累自己的知识面，去汲取更广泛的设计知识。

不过还是有些设计中遇到的问题，譬如对市场需求把握的不



到位，对面辅料运用的不够完善，和板师之间的沟通不够准
确，所以这又是一次很好的经历，虽然夏装没出多少款，但
我是在一点点去完善，一点点努力中去体现，我知道我现在
不能去达到量的飞跃，但我要抓住质的积累。

在经历了两季的设计，我体会到了许多，设计其实并不是那
么简单的把图画好，打板做好，然后生产，更主要的是在这
个过程中一点点的去积累，把更好的东西慢慢坚持下来，把
不足的地方去弥补完善，让自己的思维没有那么混乱，理清
哪些是重要及时要去做的，哪些是可以缓解的，就是对自己
思维方式的一个锻炼。

还需要不断的去了解市场及客户的需求，对自己知识面的拓
展，要做到走出去拿进来的想法，经常去看一些相关的资讯，
了解到时尚的前沿，也要紧跟市场的潮流。

还有在一些方面也是自己需要去加强的，例如在做辅料单的
时候，虽然看起来简单，但是那些简单的东西中才能体现出
细节，一颗扣子，一个配色线，如果在这层没有把好关，到
了下一层就会出现很多麻烦，所以要更加仔细，认真。

在与板师的沟通过程中还是有许多欠缺的地方，对廓型描述
的不够准确，对款式的要求不够精细，所以在以后的工作当
中要不断的去积累，多加沟通，这样才能让款式更好的呈现。

在经历了之后也有小小的收获，春装虽然没有下多少款，但
也有自己的努力，夏装也有下单的款式，那些也是自己努力
后的成果，我不会因为这些就满足与自己，这些只是一个开
始，在慢慢的积累中会有更多的成果，因为我一直在努力，
因为我会一直保持我的积极、乐观！

在临近的20xx年的开始，我对自己有了更多的要求，希望自
己在新的`一年里能突破现在的自己，从质达到量的过渡，从
简达到细的提升，从思达到做的肯定。



服装设计每天的工作内容 服装设计师工作总结汇总
篇三

时间过的真快，还记得x年的11月份有幸被公司录用了，回顾
起来这近一年多的工作中了解到了很多东西，也学了不少知
识;虽说已经十分熟悉，但至少很多新的东西是从不懂到基本
了解，慢慢的也积累了很多。通过工作中处理各种各样的事
情，让自己也有了更深的认识，同时也发现了很多的不足之
处。

设计方面：

2、在印花方面的我积极并努力的去印花厂去了解学习;

4、与版型师沟通设计意图学习制版方面的内容，了解服装工
艺，控制样衣版型式样和进度，协调版师和样衣工的工作，
控制样衣的工艺方法和质量，样衣完成后我查看样衣并找出
自己不满意的地方并加以改正。

日常有：

1、打印出图，贴面料、审核作品;

2、必要的时候与领导沟通。

3、下去看版师。裁剪老师进度，并了解有无碰到问题;

4、到样衣房监督样衣质量、进展。

5、去印花厂印花并学习。

工作上的不足和要改进的方面：

1、“业精于勤而荒于嬉”，的典故告诉我们学业由于勤奋而



精通，但它却荒废在嬉笑声中，事情由于反复思考而成功，
但它却能毁灭于随随便便，所以在以后的工作中我要不断熟
悉职业知识，通过多看、多学、多练来不断的提高自己的各
项技能，作到学以致用。勤奋学习不让自己的努力毁灭于随
随便便之间。

建议和意见：

服装设计每天的工作内容 服装设计师工作总结汇总
篇四

不知不觉中，充满希望的20xx年就伴随着新年伊始临
近。20xx年已经结束，回首20xx年的工作，有收获的喜悦，
也有遇到困难和挫折时的惆怅。

在炎热的7月我进入公司，那时刚到xx不到半年的我对一切充
满了希望和憧憬，同时对自己的工作也有不同的期望，虽然
与自己的要求有些出入，但还是满怀热情的积极的去做好自
己分内外的工作，我知道一切只有付出才有回报。

刚入公司时对一切都不是很了解，每个环节都是一个新的问
题，对面辅料市场也不是很了解，所以我很积极主动的经常
去市场，在配辅料的过程中慢慢去了解，不管是烈日炎炎还
是风雨交加，每次提着沉甸甸的面料回来的时候我并没有觉
得这是一种辛苦，反之觉得是一种很好的锻炼，每次也都会
让自己保持乐观积极的心态。

几个月下来我觉得我自己成熟了许多，这其中有自己的努力
也有夏总和刘总的栽培，我很感谢你们给我的这个机会，虽
然有些事情做的还不够完整，但我尽力去做了，只是疏与没
有过多的经验和经历，在以后的积淀中会做的更好，我相信！

11月份我参与了春装的设计及一些细节的讨论，在这个过程
中体会到自己的不足，对市场了解的匮乏，设计经验的缺少，



知识积累的缺乏，所以在设计过程中有很多细节的方面没有
很好的把握，在以后的工作中要更加积极的去了解市场及销
售，积累自己的知识面，去汲取更广泛的设计知识。

在春装慢慢接近尾声时我们在冬意初露的12月中旬开始了夏
装的讨论及设计工作，在经历了春装的各个环节后对夏装的
环节不再那么陌生，按照之前的思路开始进行，不过还是有
些设计中遇到的问题，譬如对市场需求把握的不到位，对面
辅料运用的不够完善，和板师之间的沟通不够准确，所以这
又是一次很好的经历，虽然夏装没出多少款，但我是在一点
点去完善，一点点努力中去体现，我知道我现在不能去达到
量的飞跃，但我要抓住质的积累。

在经历了两季的设计，我体会到了许多，设计其实并不是那
么简单的把图画好，打板做好，然后生产，更主要的是在这
个过程中一点点的去积累，把更好的东西慢慢坚持下来，把
不足的地方去弥补完善，让自己的思维没有那么混乱，理清
哪些是重要及时要去做的，哪些是可以缓解的，就是对自己
思维方式的一个锻炼。

还需要不断的去了解市场及客户的需求，对自己知识面的拓
展，要做到走出去拿进来的想法，经常去看一些相关的资讯，
了解到时尚的前沿，也要紧跟市场的潮流。

还有在一些方面也是自己需要去加强的，例如在做辅料单的
时候，虽然看起来简单，但是那些简单的东西中才能体现出
细节，一颗扣子，一个配色线，如果在这层没有把好关，到
了下一层就会出现很多麻烦，所以要更加仔细，认真。

在与板师的沟通过程中还是有许多欠缺的地方，对廓型描述
的不够准确，对款式的要求不够精细，所以在以后的工作当
中要不断的去积累，多加沟通，这样才能让款式更好的呈现。

在经历了之后也有小小的收获，春装虽然没有下多少款，但



也有自己的努力，夏装也有下单的款式，那些也是自己努力
后的成果，我不会因为这些就满足与自己，这些只是一个开
始，在慢慢的积累中会有更多的成果，因为我一直在努力，
因为我会一直保持我的积极、乐观！

在临近的20xx年的开始，我对自己有了更多的要求，希望自
己在新的一年里能突破现在的自己，从质达到量的过渡，从
简达到细的提升，从思达到做的肯定。同时也祝愿公司在新
的一年里：龙腾虎跃，财运亨通，事事顺利，财源广进！

服装设计每天的工作内容 服装设计师工作总结汇总
篇五

不知不觉中，充满希望的20xx年就伴随着新年伊始临
近。20xx年已经结束，回首20xx年的工作，有收获的喜悦，
也有遇到困难和挫折时的惆怅。

在炎热的7月我进入公司，那时刚到xx不到半年的我对一切充
满了希望和憧憬，同时对自己的工作也有不同的期望，虽然
与自己的要求有些出入，但还是满怀热情的积极的去做好自
己分内外的工作，我知道一切只有付出才有回报。刚入公司
时对一切都不是很了解，每个环节都是一个新的问题，对面
辅料市场也不是很了解，所以我很积极主动的经常去市场，
在配辅料的过程中慢慢去了解，不管是烈日炎炎还是风雨交
加，每次提着沉甸甸的面料回来的时候我并没有觉得这是一
种辛苦，反之觉得是一种很好的锻炼，每次也都会让自己保
持乐观积极的心态。几个月下来我觉得我自己成熟了许多，
这其中有自己的努力也有夏总和刘总的栽培，我很感谢你们
给我的这个机会，虽然有些事情做的还不够完整，但我尽力
去做了，只是疏与没有过多的经验和经历，在以后的积淀中
会做的更好，我相信！

的缺少，知识积累的缺乏，所以在设计过程中有很多细节的



方面没有很好的把握，在以后的工作中要更加积极的去了解
市场及销售，积累自己的知识面，去汲取更广泛的设计知识。

在春装慢慢接近尾声时我们在冬意初露的x月中旬开始了夏装
的讨论及设计工作，在经历了春装的各个环节后对夏装的环
节不再那么陌生，按照之前的思路开始进行，不过还是有些
设计中遇到的问题，譬如对市场需求把握的不到位，对面辅
料运用的不够完善，和板师之间的沟通不够准确，所以这又
是一次很好的经历，虽然夏装没出多少款，但我是在一点点
去完善，一点点努力中去体现，我知道我现在不能去达到量
的飞跃，但我要抓住质的积累。

在经历了两季的设计，我体会到了许多，设计其实并不是那
么简单的把图画好，打板做好，然后生产，更主要的是在这
个过程中一点点的去积累，把更好的东西慢慢坚持下来，把
不足的地方去弥补完善，让自己的思维没有那么混乱，理清
哪些是重要及时要去做的，哪些是可以缓解的，就是对自己
思维方式的一个锻炼。还需要不断的去了解市场及客户的需
求，对自己知识面的拓展，要做到走出去拿进来的想法，经
常去看一些相关的资讯，了解到时尚的前沿，也要紧跟市场
的潮流。

现出细节，一颗扣子，一个配色线，如果在这层没有把好关，
到了下一层就会出现很多麻烦，所以要更加仔细，认真。在
与板师的沟通过程中还是有许多欠缺的地方，对廓型描述的
不够准确，对款式的要求不够精细，所以在以后的工作当中
要不断的去积累，多加沟通，这样才能让款式更好的呈现。

在经历了之后也有小小的收获，春装虽然没有下多少款，但
也有自己的努力，夏装也有下单的款式，那些也是自己努力
后的成果，我不会因为这些就满足与自己，这些只是一个开
始，在慢慢的积累中会有更多的成果，因为我一直在努力，
因为我会一直保持我的积极、乐观！



在临近的20xx年的开始，我对自己有了更多的要求，希望自
己在新的一年里能突破现在的自己，从质达到量的过渡，从
简达到细的提升，从思达到做的肯定。同时也祝愿公司在新
的一年里：龙腾虎跃，财运亨通，事事顺利，财源广进！

设计部：xx

20xx年x月x日

服装设计每天的工作内容 服装设计师工作总结汇总
篇六

近几年中国服装业的迅猛发展，已经使中国成为世界最大的
服装生产国、服装消费国和服装出口国，但是中国只停留
在“制造大国”的阶段，缺乏自己的国际品牌，今天本站小
编给大家精心挑选了服装设计师工作总结，希望文章对大家
有所启发。

对面料风格有了更加清晰的认识

柔美风格，如质地轻柔透明、飘逸、悬垂性佳的雪纺、巴里
纱、乔其纱、蕾丝等适于表现女性化的风格或浪漫主义风格
的服饰;硬挺风格，与柔美女性化风格相反的具有男性化特征，
质地坚硬挺括的华达呢、花呢、法兰绒、皮革等，事宜表现
女装的男性化风貌或中性风;自然、纯朴风格，朴实的全棉布、
灯芯绒，具有田园风情的亚麻布，古朴的印花布，展现出女
性的纯朴自然的一面;民族风格，而朴素、天然及手工感强的
蜡染布、扎染布、印花布、粗纺毛呢、手工编织，将民族风
呈现。

1)面料材质的对比

具有不同质感的面料形成对比，在视觉上造成较大的反差使



服装外观效果充满新鲜感，对比的材质亦会相互衬托，彰显
各自的特征，如甜蜜摇滚中轻柔飘逸的条纹针织长裙与pu夹
克的搭配，软与硬的对比，让女性在甜蜜的柔美中带有一点
摇滚的不羁。而森林少女中的一款拼接轻柔网纱的呢料大衣，
薄厚、软硬的对比，展现出少女的俏皮可爱。

2)面料性能对设计的影响

丰富多彩的面料在成分、克重、薄厚、色泽、肌理、纹样上
千差万别，设计师需要对面料性能有充分的了解，这样才能
最大限度的发挥面料性能和风格。如在秋冬用到较多表面粗
糙的面料的灯芯绒、拉绒布等，有一定的体积感和毛茸感，
具有形体扩张感。在结构设计时，不宜采用过多的剪辑线的
褶裥，在造型设计时，廓线不宜过于合体贴身，以a型、h型
造型为宜。

不知不觉中，充满希望的20xx年就伴随着新年伊始临
近。20xx年已经结束，回首20xx年的工作，有收获的喜悦，
也有遇到困难和挫折时的惆怅。在炎热的7月我进入公司，那
时刚到杭州不到半年的我对一切充满了希望和憧憬，同时对
自己的工作也有不同的期望，虽然与自己的要求有些出入，
但还是满怀热情的积极的去做好自己分内外的工作，我知道
一切只有付出才有回报。刚入公司时对一切都不是很了解，
每个环节都是一个新的问题，对面辅料市场也不是很了解，
所以我很积极主动的经常去市场，在配辅料的过程中慢慢去
了解，不管是烈日炎炎还是风雨交加，每次提着沉甸甸的面
料回来的时候我并没有觉得这是一种辛苦，反之觉得是一种
很好的锻炼，每次也都会让自己保持乐观积极的心态。

几个月下来我觉得我自己成熟了许多，这其中有自己的努力
也有夏总和刘总的栽培，我很感谢你们给我的这个机会，虽
然有些事情做的还不够完整，但我尽力去做了，只是疏与没
有过多的经验和经历，在以后的积淀中会做的更好，我相
信!11月份我参与了春装的设计及一些细节的讨论，在这个过



程中体会到自己的不足，对市场了解的匮乏，设计经验的缺
少，知识积累的缺乏，所以在设计过程中有很多细节的方面
没有很好的把握，在以后的工作中要更加积极的去了解市场
及销售，积累自己的知识面，去汲取更广泛的设计知识。在
春装慢慢接近尾声时我们在冬意初露的12月中旬开始了夏装
的讨论及设计工作，在经历了春装的各个环节后对夏装的环
节不再那么陌生，按照之前的思路开始进行，不过还是有些
设计中遇到的问题，譬如对市场需求把握的不到位，对面辅
料运用的不够完善，和板师之间的沟通不够准确，所以这又
是一次很好的经历，虽然夏装没出多少款，但我是在一点点
去完善，一点点努力中去体现，我知道我现在不能去达到量
的飞跃，但我要抓住质的积累。

在经历了两季的设计，我体会到了许多，设计其实并不是那
么简单的把图画好，打板做好，然后生产，更主要的是在这
个过程中一点点的去积累，把更好的东西慢慢坚持下来，把
不足的地方去弥补完善，让自己的思维没有那么混乱，理清
哪些是重要及时要去做的，哪些是可以缓解的，就是对自己
思维方式的一个锻炼。还需要不断的去了解市场及客户的需
求，对自己知识面的拓展，要做到走出去拿进来的想法，经
常去看一些相关的资讯，了解到时尚的前沿，也要紧跟市场
的潮流。还有在一些方面也是自己需要去加强的，例如在做
辅料单的时候，虽然看起来简单，但是那些简单的东西中才
能体现出细节，一颗扣子，一个配色线，如果在这层没有把
好关，到了下一层就会出现很多麻烦，所以要更加仔细，认
真。

在与板师的沟通过程中还是有许多欠缺的地方，对廓型描述
的不够准确，对款式的要求不够精细，所以在以后的工作当
中要不断的去积累，多加沟通，这样才能让款式更好的呈现。
在经历了之后也有小小的收获，春装虽然没有下多少款，但
也有自己的努力，夏装也有下单的款式，那些也是自己努力
后的成果，我不会因为这些就满足与自己，这些只是一个开
始，在慢慢的积累中会有更多的成果，因为我一直在努力，



因为我会一直保持我的积极、乐观!

在临近的20xx年的开始，我对自己有了更多的要求，希望自
己在新的一年里能突破现在的自己，从质达到量的过渡，从
简达到细的提升，从思达到做的肯定。同时也祝愿公司在新
的一年里：龙腾虎跃，财运亨通，事事顺利，财源广进!

一、各项工作完成情况

(一)、进一步完善了“设计队内部管理规章制度”一套26个
内容，进一步完善了《学习制度》、《权力制约制度》、
《考勤制度》、《设计操作规范》、《责任制签约》等8个部
分的内容，明晰了工作责任，确立岗位行为规范。

(二)、成立了质量检查领导小组，队长为组长，按时跟踪检
查验收，发现问题及时改进。

(三)、完成全队在岗职工集中学习、业务培训6次。(四)按时
组织进行了林业局党委部署的“三帮扶”、“扶贫解困”活
动，联系、帮助“低保户”两个，包保扶持“落后村”一个。

4、我市上半年度森林采伐调查设计5千立方米、防汛材等200
立方米。

(六)、继续完成了2个乡(镇)的造林绿化、森林防火，等“林
业生态建设”的包保工作。

(七)、继续完成部分农户“林权改制”的复检工作。(八)、
按时参加了局党委组织的各项政治、社会公益活动。

二、具体实施方法

(一)、在内部管理上，根据上级要求，结合当前工作不断创
新的要求，为了使我队各项工作顺利开展和我队正在开展



的“争先创优”工作得以保障，首先对本单位的“内部管理
工作制度”进行了修改和补充。二是根据林业局下达的“软
环境整治管理制度”为依据，制定出了适合本单位情况的管
理制度，三是签订了不同类型的工作责任状，对确定一把手、
岗位责任人工作责任、职工工作责任和各类工作人员的行为，
予以规范，加大了整治力度。

的各项工作计划，及时和广大职工沟通，找出具体工作中各
环节的重点和难点，按操作规程的要求，找出合理的解决方
案，使全体职工在具体设计的操作中，规范行事，合理操作，
明晰了工作各环节的突出问题，真正起到了防微杜渐的作用，
如：在林木设计中，必须注重小班“权属”问题、标准地(标
准木)确定问题、面积问题、提高林分质量问题、设计材料真
实可靠问题等关键性的操作。在目前完成的一些工程设计工
作，基本达到了上级的要求。

断产生失误的现象。

(四)、在今年的林业调查设计中，进一步完善了制度、强化
了管理，广大干部和职工，精力倍增，斗志高昂，对上级下
达的各项工作，都能不讲条件的去认真完成，如：在“日
贷”造林工程设计、“集体林权改制”复检中，根据林业局
党委部署的早设计，尽快拿出设计成果的要求，全队人员努
力克服了车上不了山就走、饿了吃点饼干面包、渴了喝点凉
水、爬冰卧雪，克服查找地块的困难，按时保质保量的完成
了整体设计工作。为我市今春的植树造林工作，奠定了实施
可靠的基础。

(五)、在包保乡镇林业生态建设工作中，林业调查设计队共
包保了两个乡镇，虽然困难较大，人员紧缺，但班子成员克
服种种困难，坚决服从党委的安排，领导干部带头，分别深
入两乡的“植树造林、森林防火、”等工作中，有的带病坚
持工作，在重点工程部位、关键完成的时段，认真指导、严
格操作技术、及时协调好各级领导工作上的关系。尤其



在“林地违法种植”上，重点地块、重点人员进行了死看死
守，关键时刻，增派人员，增加车辆，不间断的巡查各段的
情况，发现问题，及时和乡镇领导提出，是今年的大面
积“违法种植”现象有所好转。

解决所面临的困难，鼓励他们增强对没好生活的信心，使他
们尽所能及的走上了自力更生、创业致富的道路。

2、在包保落后村的工作中，经过几次走访调查，了解到水道
镇新立屯村的实际情况，即，村子穷，设施不完善，没有村
部，巷道没修水泥路，有些实际困难得不到解决。这样，我
们首先与村领导触膝交谈，制定出帮扶计划，并及时向上级
汇报;二是组织全队职工，捐款捐物，帮扶一下特困人员，通
过几次的送温暖活动，增强了村领导干部的创业信心，决心
在上级组织的关怀帮助下，开创一条新的致富之路。老党员
们含着热泪，握着我们的手表示，一定积极地配合村干部，
走出贫困，发家致富。

总之，我能和设计队干部职工上下一心，克服种种困难，顺
利圆满的完成上级布的各项工作。

服装设计每天的工作内容 服装设计师工作总结汇总
篇七

希望自己在新的一年里能突破现在的自己，从质达到量的过
渡，从简达到细的提升，从思达到做的肯定。本文是一篇服
装设计师个人年终总结，让我们一起来看看具体内容吧!不知
不觉中，充满希望的20xx年就伴随着新年伊始临近。20xx年
已经结束，回首20xx年的工作，有收获的喜悦，也有遇到困
难和挫折时的惆怅。在炎热的7月我进入公司,那时刚到杭州
不到半年的我对一切充满了希望和憧憬，同时对自己的工作
也有不同的期望，虽然与自己的要求有些出入，但还是满怀
热情的积极的去做好自己分内外的工作，我知道一切只有付



出才有回报。

刚入公司时对一切都不是很了解，每个环节都是一个新的问
题，对面辅料市场也不是很了解，所以我很积极主动的经常
去市场，在配辅料的过程中慢慢去了解，不管是烈日炎炎还
是风雨交加，每次提着沉甸甸的面料回来的时候我并没有觉
得这是一种辛苦，反之觉得是一种很好的锻炼，每次也都会
让自己保持乐观积极的心态。

几个月下来我觉得我自己成熟了许多，这其中有自己的努力
也有夏总和刘总的栽培，我很感谢你们给我的这个机会，虽
然有些事情做的还不够完整，但我尽力去做了，只是疏与没
有过多的经验和经历，在以后的积淀中会做的更好，我相信!

11月份我参与了春装的设计及一些细节的讨论，在这个过程
中体会到自己的不足，对市场了解的匮乏，设计经验的缺少，
知识积累的缺乏，所以在设计过程中有很多细节的方面没有
很好的把握，在以后的工作中要更加积极的去了解市场及销
售，积累自己的知识面，去汲取更广泛的设计知识。

在春装慢慢接近尾声时我们在冬意初露的12月中旬开始了夏
装的讨论及设计工作，在经历了春装的各个环节后对夏装的
环节不再那么陌生，按照之前的思路开始进行，不过还是有
些设计中遇到的问题，譬如对市场需求把握的不到位，对面
辅料运用的不够完善，和板师之间的沟通不够准确，所以这
又是一次很好的经历，虽然夏装没出多少款，但我是在一点
点去完善，一点点努力中去体现，我知道我现在不能去达到
量的飞跃，但我要抓住质的积累。

在经历了两季的设计，我体会到了许多，设计其实并不是那
么简单的把图画好，打板做好，然后生产，更主要的是在这
个过程中一点点的去积累，把更好的东西慢慢坚持下来，把
不足的地方去弥补完善，让自己的思维没有那么混乱，理清
哪些是重要及时要去做的，哪些是可以缓解的，就是对自己



思维方式的一个锻炼。

还需要不断的去了解市场及客户的需求，对自己知识面的拓
展，要做到走出去拿进来的想法，经常去看一些相关的资讯，
了解到时尚的前沿，也要紧跟市场的潮流。还有在一些方面
也是自己需要去加强的，例如在做辅料单的时候，虽然看起
来简单，但是那些简单的东西中才能体现出细节，一颗扣子，
一个配色线，如果在这层没有把好关，到了下一层就会出现
很多麻烦，所以要更加仔细，认真。

在与板师的沟通过程中还是有许多欠缺的地方，对廓型描述
的不够准确，对款式的要求不够精细，所以在以后的工作当
中要不断的去积累，多加沟通，这样才能让款式更好的呈现。
在经历了之后也有小小的收获，春装虽然没有下多少款，但
也有自己的努力，夏装也有下单的款式，那些也是自己努力
后的成果，我不会因为这些就满足与自己，这些只是一个开
始，在慢慢的积累中会有更多的成果，因为我一直在努力，
因为我会一直保持我的积极、乐观!

在临近的20xx年的开始,我对自己有了更多的要求，希望自己
在新的一年里能突破现在的自己，从质达到量的过渡，从简
达到细的提升，从思达到做的肯定。


